

《单词百科:projections是什么意思?projections怎么发音?projections的解释和用法》

英语单词projections是什么意思?projections怎么读?projections怎么发音?简答网为您整理了projections的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



projections怎么读

projections的读音:[pr d' ek nz]

projections的意思

1、n.预测(projection的名词复数);投影;投掷;突起物;

projections的相关词组

1、axonometric projection

三向(投影) 图，不等角投影图，轴测投影(用以描绘出物体的立体感) ；

- 2、axis of projection 射影轴;投影轴
- 3、conic projection 圆锥投影;
- 4、projection room (电影) 放映室;
- 5、projection booth 放映室;
- 6、azimuthal projection 方位图法;
- 7、bounded projection 有界投影;
- 8、binocular projection [医] 双眼投影;
- 9、conical projection 锥顶射影[投影], 圆锥投影;
- 10、conformal projection 保形[保角]射影法;
- 11、rear projection 背景放映, 背面投影;
- 12、perspective projection 透视投影, 立体投影;

projections的双语例句

1、Indeed, the latest projections from reputable climate scientists border on the apocalyptic.

真的, 来自一些著名的气候科学家的最新预测接近了启示录.

2、Erodible soil fractions are usually dislodged from projections and trapped in depression.

可冲蚀土壤部分经常从凸出物剥蚀并降落于洼地.

3、This necessitates to differentiate between forecasts and projections.

区分预测和规划是十分必要的.

4、He declined to make projections about the next quarter's earnings.

他拒绝对下一季度的盈利作出预测.

5、The council has revised its projections of funding requirements upwards.

地方议会调高了对资金需求的预测。

6、Marked by irregular projections and indentations on the edge or surface.

值得注意的是不规则的边缘与多样的切面。

7、Equal-area projections are preferred for statistical mapping.

等面积投影通常均优先用于统计制图。

8、Miscanthus for Renewable Energy Generation: European Union Experience and Projections for Illinois.

对可再生能源产生的错误看法：欧洲联合试验和伊利诺斯州课题。

9、Their sales projections are a total thumbsuck.

他们的销售量预测纯属估计。

10、Each report starts with a recap of how we did versus our projections.

每份报告开头都扼要回顾了我们的表现和我们的预期目标。

11、Demographers are perhaps best known for making population projections.

人口学家或许在人口预测上最为知名。

12、Various types of block projections may be used.

可用各种类型的块体投影。

13、For more information on coordinate systems, see Map projections and coordinate systems.

更多关于坐标系统的信息，参见“地图投影和坐标系统”。

14、The company had made projections of sales of 3000 aircraft.

该公司已预测销售三千架飞机。

15、On current projections, there will be more than ten million people 65 or over in 2010.

根据当前的预测, 2010年65岁或以上的人口将超过1千万.

以上是简答网为您整理的projections怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/projections>

